
「子どもの読書を豊かにするために」 

プーさん図書館・プーさん文庫 絵本研修会（2004.12.7）感想 

                                    

 古い本しか知らない者に、2000 年以降の本のいろいろの紹介がおもしろかった。時代によって

支持される本が変わっていくのだろう。そう思いながら、今を生きる子にどんな本を？とアンテ

ナをのばしている。 

 

 子どもたちに読む本を選ぶ方法はとても悩ましく、どうしても自分の知識の範囲内で接してい

るので、自分の選書には限界がある。「仲間に見てもらって探す」がとても納得できました。デジ

タルについて弱いので、大変ありがたい情報を沢山頂きました。勉強していきたいと思います。

ありがとうございました。 

 

 良かったです。楽しかった!! 

 

たくさん貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。石原先生のたくさんの絵

本の知識をこれからも少しずつ学んでいきたいです。また、このような研修会をしてくださった

ら嬉しいです。 

 

新しい本が沢山あってものすごく楽しく聞きました。年間 400 冊以上読んでいるということを

ベースにした、ホントに楽しいお話でした。絵本っていいですね。 

 

いろいろな本の紹介をしていただき、とても勉強になりました。ありがとうございました。 

 

参考文献を沢山ありがとうございました。これからの朝読や文庫活動に生かせていただきます。 

 

楽しく新しい本の紹介をしてくださり、とても参考になりました。『ふゆといえば』とてもよか

ったです。実際に子どもたちに読んであげたいです。沢山の情報をありがとうございました。 

 

久しぶりの絵本のおはなしをアありがとうございました。石原さんのやさしい声とちょっと難

しい話もおもしろかったです。 

 

いつも直感で絵本を選んでいるので、こうして知識豊かな先生にご紹介いただけるのはとても

ありがたかったです。絵本のイズミは尽きませんね！いつまでもワクワクし続けられます。それ



を子どもたちにつないでいくために、これからも時々勉強もしなきゃいけないなと改めて思いま

した。（でも、なるべくゆるーく、マジメになりすぎずにね） 

 

わかりやすく面白かったです。ありがとうございます。 

 

知らない本が沢山あり、とても参考になりました。読む私たちが子どもの現状を知り、勉強を

していくことが大切という子ともあらためて考えさせられました。ありがとうございました。 

 

濃厚な時間を過ごさせていただきました。知らないえほんばかりで、勉強不足を感じました。

ネットも利用してみます。また開いてくださいね。 

 

ふだん読み聞かせをする中で、毎回悩む選書に必要な情報がたくさん聞けて嬉しかったです。

『ぼうけん図書館』読んでみたく思います。年齢別の視点からの選書についてもっと詳しく知り

たいです。 

 

時間を間違えて遅れてはいるという失礼なことで、すみません。でも途中からでも聞きたくて

参加させていただきました。楽しかったですし、とても参考になりました。ありがとうございま

した。読み聞かせのお手伝いがどこかでできる日のために好きな絵本を増やしていきたいと思い

ます。 
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